

## ABSTRAK

Muhammad Hilman Zakir. **1101311045**, 2017 M/1438 H. *Aktivitas Dakwah Islamiyah KH. Zainuddin Rais Dalam Pada Majelis Ta'lim Nurul Mu'minin di Desa Manarap Kabupaten Banjar, Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Banjarmasin. Pembimbing (I) Drs. Ahmad Gazali HB, M.Hum dan Pembimbing (II) Syaipul Hadi, S.IP., MA*

Kata kunci : *Aktivitas Dakwah*

Penelitian ini dilandasi pemikiran bahwa pengajian agama KH. Zainuddin Rais dirasakan sangat menarik untuk diteliti. Selain karena aktivitas dakwah beliau yang cukup padat dengan keagamaan, juga karena sosok KH. Zainuddin Rais yang dipandang memiliki karisma tersendiri.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Aktivitas Dakwah beliau dalam dakwah Islamiyah, metode yang disampaikan, materi yang digunakan, dan media yang digunakan beliau.

Lokasi dalam penelitian ini adalah di Jalan Handil Bahalang RT 05 NO 07 KM 8 Kabupaten Banjar Kota Banjarmasin. Subjek dalam penelitian ini adalah Aktivitas Dakwah KH. Zainudin Rais Dalam Dakwah Islamiyah dengan objek penelitian adalah yang berkaitan dengan metode, materi serta media dakwah beliau.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang menggunakan penelitian kualitatif. Adapun populasi penelitian adalah KH. Zainuddin Rais dan Jamaah Pengajian beliau. Dengan menggunakan beberapa teknik data, yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi melalui sumber responden, informan dan dokumenter. Data di proses melalui empat tahapan, yaitu koleksi, klasifikasi, editing serta interpretasi data, dan melaksanakan analisa dengan pendekatan lapangan.

Hasil penelitian disimpulkan pengajian agama yang beliau pimpin adalah Nurul Mu'minin dilaksanakan sejak tahun 2006 sampai sekarang. Pengajian ini menggunakan metode lisan yaitu ceramah. Materi yang disampaikan bersumber Alquran dan Hadis Rasulullah SAW, pokok pembahasannya tentang tauhid, fiqih, akhlak dan tasawuf, dan media yang digunakan adalah media lisan dengan menggunakan alat berupa *mikrofon, sound System*, dan LCD.

Jamaah menyambut positif dengan pengajian yang beliau laksanakan, mereka senang dengan metode yang beliau gunakan dan materi-materi yang dipilih untuk disampaikan. Hal ini terlihat dari banyaknya keikutsertaan jamaah dalam pengajian tersebut.